



Fecha 2006-01-03 18:10:51 Tema EVANGELISMO

Los que miraron a El ,fueron alumbrados(salmos 34:5)

“ Los que miraron a él, fueron alumbrados, y sus rostros no fueron avergonzados.” SALMOS 34:5

Tiene que haber una intención de buscar, de mirar, hallar, encontrar a Él (el pronombre él, significa Jehová en el griego, o hebreo)

¿Porqué necesita ser alumbrado?...

Porque sin la comunión, sin la presencia de Cristo en nuestras vidas estaríamos en tinieblas. Cuando nos creó, lo hizo llenos de vida, de luz; pero al alejarnos de él por el pecado, su consecuencia fue la muerte como castigo

Romanos 6:23 “Porque la paga del pecado es muerte, mas la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro”
Recordemos también al hijo prodigo.

Juan 8:12 Jesús les dice: “ Otra vez Jesús les habló, diciendo: Yo soy la luz del mundo; el que me sigue, no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.

Pero en la noche hay oscuridad, símbolo de las tinieblas y su aparente dominio.

Juan 20:19 “cuando llego la noche”

¿Cómo veía el mundo, el momento aparente del triunfo de las Tinieblas?

¿Cómo miraban los discípulos este momento?

SABEN el momento más oscuro de la noche, es antes de salir el sol.

Descripciones de la cruz y de la crucifixión:

La cruz era un palo horizontal de 2 metros y medio de largo, con un palo vertical. Los escritores romanos decían “el sacrificio más cruel y horroroso de todos” se aplicaba a esclavos y libres no romanos por crímenes de robo, homicidio, traición, o sedición. Después de condenado sufría los azotes que muchas veces producían la muerte.

Crucifixión

1. intenso dolor por la flagelación
2. los clavos hincados en sus manos y pies
3. lo dificultoso de la respiración
4. deshidratación por la pérdida de sangre
5. la fiebre, que daba una sed intolerable
6. vergüenza e insultos

El exceso de sangre en el corazón debido a la obstrucción de la circulación, combinada con la fiebre traumática, el tétano y el agotamiento, luego se le quebraban las piernas (con Jesús no pasó esto), y también le traspasaban una lanza.

El sacrificio de Jesús el hijo de DIOS, era necesario para que nosotros obtuviéramos la Redención por nuestros pecados.

Y esa aparente victoria de las Tinieblas quedara opacada con la gran victoria, YA QUE CRISTO RESUCITO.

Para que el que le busque (le mire), y acepten ese sacrificio de redención, arrepentidos por nuestros pecados, entregándose de corazón a Él; puedan ser redimidos, no por nosotros, sino por el único mediador entre DIOS y los hombres, Jesucristo hombre.

El rey David decía "Jehová es mi luz y mi Salvación"

Salmos 27:1 Jehová es mi luz y mi salvación; ¿De quién temeré?
Jehová es la fortaleza de mi vida; ¿de quién he de atemorizarme?

Isaías 45:22 Mirad a mí, y sed salvos, todos los términos de la tierra, porque yo soy Dios, y no hay más.

Gracias a DIOS que un día "resplandecerá en nuestros corazones"
2 corintios 4:6 Porque Dios, que mandó que de las tinieblas resplandeciese la luz, es el que resplandeció en nuestros corazones, para iluminación del conocimiento de la gloria de Dios en la faz de Jesucristo.

¿QUIERES que tu vida sea ALUMBRADA, QUE RESPLANDECZCA?

LA UNICA FORMA ES ACEPTAR A CRISTO COMO SALVADOR

EL MISMO JESUCRISTO QUE VENCIO A LA MUERTE, EL TE ALUMBRARA

IGLESIA BAUTISTA (PRADO)
www.iglesiabautistaprado.com
Montevideo - Uruguay
Daniel-Pais danipaiscurbelo@yahoo.com

Este artículo proviene de KITTIM SILVA:

<http://www.kittimsilva.org>

La dirección de esta noticia es:

<http://www.kittimsilva.org/modules.php?name=News&file=article&sid=872>